

# Les coups de théâtre divins

---

## La France a gagné alors que tout semblait perdu

La demi-finale de la coupe européenne de hand-ball a été jonchée d'émotions. La France partait gagnante à la première mi-temps. Puis elle perd du terrain à la deuxième et la Suède passe devant. La victoire des Suédois semble être dans la poche. Mais lors de la toute dernière minute, un équipier français tire et marque. Egalité. Aux prolongations, la France gagne. C'est ce qu'on appelle un retournement spectaculaire ! Un coup de théâtre !

## Ne pas baisser les bras ; Dieu peut tout

Que de fois, dans notre vie, on baisse les bras quand les circonstances ne nous sont pas favorables. On jette l'éponge ! Mais Dieu est capable de tout. Ne l'oublions pas.

*« Dieu brise les tyrans et met d'autres gens à leur place. Car il connaît leurs œuvres. Aussi, en pleine nuit, soudain, il les renverse, et on les foule aux pieds. » (Job 34 : 24-25)*

## Les retournements de situation spectaculaires de la Bible

Vous avez peut-être lu dans la Bible l'histoire de Joseph ou vu le dessin animé Joseph, le roi des rêves. Ce jeune homme est vendu par ses frères qui sont jaloux de lui. Il se retrouvera esclave en Egypte puis après toute une série de péripéties, il deviendra le bras droit du Pharaon après avoir reçu de Dieu l'interprétation des rêves de dernier. Il mettra en place un système de stockage de céréales en vue de la famine qui vient. Il pourra ainsi sauver de la faim non seulement l'Egypte mais aussi les contrées environnantes, sa famille y compris.

Durant le siège de Samarie, la famine sévit. Le prophète Elisée annonce que demain, à la même heure, on pourra acheter des céréales. L'officier du roi se moque de lui : « Même si l'Eternel perçait des trous dans le ciel, comment pareille chose pourrait-elle se réaliser ? » (2 Rois 7 : 2) Et pourtant ! Ce qui paraissait impossible a eu lieu. En une journée, tout a changé !

Le peuple hébreu est exilé en Perse. Haman, premier ministre de l'empereur, cherche à massacrer le peuple juif. D'autre part, il enrage contre Mardochée, un juif qui refuse de s'agenouiller à son passage comme l'ordonne un décret. Il élève une potence pour l'y pendre. Or cet homme est l'oncle d'Esther, qui a été choisie comme nouvelle reine. Dieu dont le nom n'est même pas mentionné dans ce livre, y est pourtant présent et agissant. Car les plans diaboliques de cet homme vont être anéantis : le peuple d'Israël est sauvé grâce à l'intervention de la reine Esther. Haman sera pendu sur la potence-même qu'il avait élevée pour Mardochée. Quant à Mardochée, il sera grandement honoré par l'empereur.

Le roi Darius confie d'importantes responsabilités à son serviteur Daniel, un jeune hébreu exilé, ce qui lui attire la jalousie de ses collègues, qui cherchent en vain une faute de sa part qu'ils puissent rapporter à Darius. Ils ont l'idée de suggérer au roi de prononcer un décret interdisant pendant trente jours de prier un dieu autre que Darius lui-même, sous peine d'être jeté dans la fosse aux lions. Le roi accepte. Daniel, qui continue à prier le Dieu d'Israël, est dénoncé par ses collègues jaloux à Darius, qui n'a d'autre choix que d'appliquer son décret en le condamnant à mort. Le lendemain matin, après une nuit difficile, Darius se rend à la fosse aux lions où il

retrouve Daniel vivant. Ce dernier lui explique que Dieu, l'ayant jugé innocent, a envoyé un ange pour fermer la mâchoire des lions. Le roi ordonne alors qu'on sorte Daniel de la fosse et qu'on y jette ses accusateurs, qui sont promptement dévorés. Il proclame également dans tout son royaume la puissance du Dieu de Daniel et demande à ses sujets de lui vouer crainte et respect.

Mais le plus grand « retournement » de l'Histoire, c'est la résurrection de Jésus. Alors que les disciples pleurent la mort de leur Maître. Ils sont déçus, peut-être amers. Des disciples sur le chemin d'Emmaüs marchent la mine triste. Quand Jésus les interpelle, ils ne le reconnaissent pas. Ils lui expliquent leur déception. « Nous avons espéré qu'il était celui qui devait délivrer Israël. Mais hélas ! Voilà déjà trois jours que tout cela est arrivé. » (Luc 24 : 21) D'autres sont terrés dans la peur : « Ce même dimanche, dans la soirée, les disciples étaient dans une maison dont ils avaient verrouillé les portes, parce qu'ils avaient peur des chefs des Juifs. » (Jean 20 : 19) Mais quand Jésus se montre à eux, qu'ils réalisent qu'il est revenu à la vie, c'est le grand chamboulement. La joie inonde leur cœur et bientôt ils deviendront de puissants témoins. La mort sur la croix, ce n'est pas la défaite, mais la plus grande des victoires.

## **Don't stop praying !**

Aujourd'hui, comme dit ce magnifique chant : « don't stop praying ! » (« N'arrêtez pas de prier ! ») Dieu peut vous étonner grandement.

<https://www.youtube.com/watch?v=bpbZqMJ-B44>